

# BIG ISSUE

## Jalin Sinergi Lapas Pasir Putih dan Upt Se Nusakambangan Cilacap Laksanakan Koordinasi Bersama Pemda Cilacap

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.BIGISSUE.ID

May 29, 2023 - 13:41



*Jalin Sinergi Lapas Pasir Putih dan Upt Se Nusakambangan Cilacap Laksanakan Koordinasi Bersama Pemda Cilacap*

CILACAP - Dalam rangka memperkuat sinergitas dengan stakeholder lain, Kalapas Batu Nusakambangan bersama Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan Nusakambangan Cilacap sambangi Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Cilacap, Kamis (25/05)

Kegiatan ini sebagai bentuk upaya meningkatkan koordinasi dan kerjasama antara kedua instansi dalam menjalankan sistem peradilan. Kunjungan ini disambut langsung oleh PJ Bupati Cilacap, Yunita Dyah Suminar beserta jajaran di Pemda Cilacap.

Dalam kesempatan tersebut, PJ Bupati Cilacap menyampaikan ungkapan terima kasih kepada seluruh Ka. UPT Nusakambangan Cilacap yang telah berkunjung dalam rangka menjalin silaturahmi.

"Insya Allah kedepannya tentu akan terus berkoordinasi. Saling mendukung dan pasti akan didukung, karena Pemerintah Kabupaten Cilacap juga tegas sangat menentang peredaran apalagi penggunaan narkoba yang jadi musuh bersama. Kami juga akan terus mendukung program rehabilitasi dan pelayanan masyarakat yang diselenggarakan oleh Lapas," ucap Yunita.

Diharapkan kunjungan ini menjadi langkah awal yang mendorong sinergitas yang lebih kuat antara UPT Masyarakat Nusakambangan Cilacap dan Pemda Cilacap. Kolaborasi yang baik antara kedua belah pihak diharapkan akan memberikan dampak positif bagi penegakan hukum, dan keamanan masyarakat di wilayah Cilacap.

Kalapas Batu selaku Koordinator Wilayah UPT Masyarakat Nusakambangan dan Cilacap Selain dimaksudkan untuk menjalin silaturahmi, koordinasi ini juga dilakukan dengan harapan agar pemerintah daerah dapat mendukung program maupun kegiatan yang berkaitan dengan tugas dan fungsi masyarakat.

"Harapannya ke depan program dan kegiatan masyarakat UPT Masyarakat Nusakambangan dan Cilacap terus mendapat support dari Pemerintah Daerah khususnya Kabupaten Cilacap," Ungkap Kalapas Kelas I Batu. /aj